

伊豆の国市立大仁小学校



# 学校だより

令和3年度  
5月27日



はや夏を思わせる強い陽射しに汗がにじむこの頃、子供たちは学校生活にも慣れ、日々元気に遊び、一生懸命学んでいます。新年度が始まり1ヶ月が経ち、子供たちの成長が感じられます。今年度は、たてわり活動など異学年の交流も積極的に行っており、子供たちにとっては刺激的で楽しい時間であると同時に、思いやりや自主性を学ぶ貴重な機会となっています。また、地域の方をゲストティーチャーとして迎え、交通安全教室や福祉学習も行っています。



実際の経験や専門的な知識をもつ方のお話には説得力があり、体験的に学ぶことは子供たちが理解と経験を深めるのにとっても有効です。6月からはボランティアの方の協力を得て「読み聞かせ」の活動を再開します。栽培活動や農業の学習にもご支援をいただきます。各学年が地域に出て校外学習を行って行く予定です。大仁小学校が「地域と共にある学校」として、地域一丸となって子供たちを育てていけるよう今後も教育活動を工夫していきますので、引き続きご支援賜りますようお願いいたします。



「2年生が1年生を連れて学校案内」  
こんな所にペッパーさんがいる！



「たてわり活動」 自己紹介や話し合い、じゃんけんゲームをしたよ。



「目の不自由な方のお話」  
挑戦する姿勢を教わりました。



1年生「交通安全教室」 青になったら、手を上げて、右左をよく確認。



「生活習慣病予防教室」 油分や糖分、塩分の多さに驚きました。



「点字教室」 点字の仕組みを知り、実際に点字を作成しました。